

AKTIONSGEMEINSCHAFT TU GRAZ

WIR, DIE AKTIONSGEMEINSCHAFT, SIND DEINE UNABHÄNGIGE INTERESSENSVERTRETUNG UND SETZEN UNS FÜR DICH UND DEINE ANLIEGEN EIN. MIT UNS KOMMT DEIN ÖH-BEITRAG AUCH WIRKLICH WIEDER BEI DIR AN!

Was sind eure Ziele für die TU Graz in den nächsten 2 Jahren? Gibt es konkrete Projekte, die ihr umsetzen wollt?

Besonders wichtig ist uns, das Studium flexibler zu gestalten. Berufstätigkeit darf nicht am Studienabschluss hindern! Deswegen setzen wir uns für die Einführung einer Sommeruni ein, außerdem müssen alle Lehrveranstaltungen im Sommer- und Wintersemester angeboten werden, damit keine wertvolle Zeit mit Warten verloren geht. Für die bessere Vereinbarkeit von Studium und Beruf müssen Lehrveranstaltungen auch abends stattfinden. Außerdem möchten wir ein Mental-Health-Paket und die 24/7-Bib, beides Projekte, die wir schon in der Exekutive an der ÖH Uni Graz umsetzen konnten, auch für die Studierenden der HTU ermöglichen!

Was sind die inhaltlichen Schwerpunkte eurer Fraktion?

Wir als AktionsGemeinschaft definieren uns als DIE Servicefraktion. Wir fokussieren uns auf eine unabhängige Hochschulpolitik, die uns Studierende in den Mittelpunkt stellt. Wir beschäftigen uns vor allem mit Projekten rund um dich und deine Lebensrealität als Studi, dazu gehören Zuschüsse und Sozialleistungen, Beratungen und vielseitige Veranstaltungen. Außerdem wollen wir dir ein flexibles Studium und beste Studienbedingungen ermöglichen!

Wo seht ihr im Hochschulwesen Verbesserungsbedarf? Was würdet ihr am Universitätsgesetz verändern?

Durch die Einführung eines weiteren Prüfungstermins, kann die Studierbarkeit gesteigert werden. Außerdem fordern wir bessere Beschwerdemöglichkeiten bei unfairen Prüfungen und setzen uns für die Befreiung vom Studienbeitrag für erwerbstätige Studierende und die unbürokratische Anrechnung von Praktika oder Berufserfahrung ein. So sollen berufstätige Studierende besser unterstützt werden!

Corona hat den Studienalltag in den letzten Semestern stark verändert. Wie soll an der TU Graz nach Corona mit dem Thema Digitalisierung umgegangen werden?

Die Krise hat der Digitalisierung den seit langem notwendigen Schub verliehen, neue Möglichkeiten wie die hybride Lehre sollten beibehalten und das Angebot an distance learning im Sinne der Flexibilisierung des Studiums weiter ausgebaut werden. Dabei sollen die Studierenden wählen können, ob sie Lehrveranstaltungen in Präsenz oder online absolvieren möchten. Aber auch die Modernisierung der Hörsäle und Labore gehört mitgedacht und weiter ausgebaut.

Was unterscheidet euch von anderen Fraktionen?

Wir sind die einzige Fraktion die sich fernab von Parteiideologie und Gesellschaftspolitik um deine Anliegen als Studi kümmert. Wir beschäftigen uns nur mit Themen, die uns Studierende auch wirklich betreffen und verwenden deinen ÖH-Beitrag auch genau dafür – nämlich für dich! Wenn du möchtest, dass dein ÖH-Beitrag auch wirklich wieder bei dir ankommt, unterstütze uns von 18.-20. Mai bei der ÖH-Wahl!

Gibt es etwas, das ihr uns noch sagen wollt?

Du findest, dass eine Seite für Hochschulpolitik zu wenig ist? Wir auch! Besuche uns auf ag-graz.org, um noch mehr über uns und unsere Forderungen zu erfahren!